



Liebe Mitglieder des TC Diessenhofen.

Ich bin Iris Benz und ich freue mich, ab anfangs März 2022 im Auftrag der Tennisschule Dani Fancsy die Junioren/innen des TCD trainieren zu dürfen!

Seit meinem 7. Lebensjahr spiele ich Tennis und hatte einige Jahre eine ambitionierte Tennisphase. Auch wenn es aufgrund mehrerer Unterbrüchen (Schule, das Leben, Ausbildung und zwei Babypausen) nicht zur Profikarriere gereicht hat, bin ich meinem Lieblingshobby treu geblieben. Ich freue mich deshalb auf diesen neuen Schritt, mein Hobby zum Beruf machen zu dürfen und hoffe, dass auf dem Tennisplatz stehts weiterhin eine spannende und gute Stimmung herrschen wird! Ganz nach dem Motto der Tennisschule Dani Fancsy - "Tennis mit Freu(n)den"

Bis bald auf dem Tennisplatz und viele Grüsse

Iris Benz